

ATLETISMO

Mayobre, bronce en el Estatal de cross escolar

Melina Alonso y Andrea Montero, cadetes del Ría Ferrol, terminaron en la séptima posición

Galicia volvió a demostrar ayer la gran cantera de cross que atesora su atletismo consiguiendo tres medallas en el Campeonato de España juvenil y cadete que tuvo lugar ayer en Melilla. El bronce del grupo femenino de mayor edad tiene además su parte de épica a cargo de aresana Paula Mayobre.

REDACCIÓN > FERROL

La competidora del Ría Ferrol-Concepción Arenal lleva sufriendo problemas físicos desde que dio comienzo la temporada, pero ayer afrontó el circuito melillense con una dolorosa contractura muscular que desaconsejaba incluso su participación en la prueba. Sin embargo, Mayobre decidió

tomar la salida para contribuir con sus puntos a la clasificación general de Galicia y, tras realizar un importante esfuerzo físico, finalizó en una excelente decimo-cuarta plaza de la general, aupando a su grupo hasta la tercera posición de la clasificación y consiguiendo así una nueva medalla de bronce para su ya muy amplio palmarés particular.

En cuanto a las otras dos representantes locales en este Campeonato de España escolar, las cadetes del Ría Ferrol Melina Alonso y Andrea Montero, su equipo terminó en la séptima posición de la tabla, realizando las atletas departamentales una buena actuación que, sin embargo, no pudo traducirse en una medalla.

Palmarés > Pero Galicia todavía sumaría dos metales más en la ci-



Paula Mayobre

ta de cross de Melilla, el título a cargo del combinado juvenil masculino y el bronce para el cadete, también masculino. Buen trabajo de equipo pero también individual, ya que uno de los participantes gallegos consiguió subir al podium -José Manuel Rodríguez, que fue plata- mientras que otra terminaría en la cuarta posición -Sandra Mosquera- asegurándose así ambos una plaza en la próxima edición del Mundial de la categoría de edad juvenil.

HALTEROFILIA

Tres metales para los competidores locales en el Nacional de técnica

REDACCIÓN > FERROL

El club local Halterofilia Ferrol consiguió ayer un pleno con su participación en el Campeonato de España de técnica que durante la jornada de ayer se disputó en las instalaciones de la Residencia Blume en Madrid. Sus tres participantes consiguieron subir al podium en sus respectivas categorías, sumando en total dos medallas de bronce y una de oro.

El más joven de los atletas departamentales, Cristian Casal, que participaba en el grupo de nacidos en el año 98, realizó una muy buena competición, consiguiendo subir al tercer escalón del podium en una de sus primeras participaciones en una cita oficial de estas características.

En la otra categoría con presencia local -nacidos en el año 95-, se vivió un interesante duelo entre dos compañeros de la entidad departamental, Brais Rodríguez y José Camacho, del que finalmente saldría vencedor este último, que consiguió la medalla de oro en la cita.



José Camacho

Rodríguez, que acusó un poco la presión de la competición oficial, no abandonaría sin embargo el cajón, ya que lograría sumar el bronce.

Excelente actuación pues, la firmada por los halterófilos locales en este Campeonato de España de técnica.

VOLEIBOL

El Intasa venció, aunque sólo por su orgullo

El conjunto local perdió el primer set y con él sus opciones de permanencia en la categoría

MIRIAM TEMBRÁS > FERROL

Intasa San Sadurniño y Viaxes Piña se jugaban ayer en cancha local la salvación, la permanencia en la Primera División Nacional de voleibol, a una sola carta. A los de Ferrolterra sólo les valía un resultado, el tres a cero a su favor, mientras que los ourensanos eran sabedores de que, con lograr el triunfo en un set, podrían relajarse con la plaza asegurada.

Por eso los dos equipos salieron a la cancha en el parcial inaugural demasiado nerviosos, con una tensión que podía verse en cada acción que desarrollaban y peleando todos los balones como si fueran un punto de partido -los técnicos pidieron hasta tres tiempos muertos-. Merced a esta situación, la igualdad se mantenía constantemente en el marcador hasta que el Intasa consiguió tomar dos puntos de ventaja -21 a 19- que parecían poner el parcial de cara. Sin embargo, los ourensanos consiguieron mantenerse en el choque y situar la igualdad en el marcador -24 a 24-, momento en que su mejor jugador y principal fuente anotadora logró marcar el punto decisivo para anotarse el parcial por 25 a 27.

En este momento, el equipo de San Sadurniño ya había firmado

EMOCIÓN

Los dos equipos disputaron cinco parciales, llegando en el tercero a un marcador de 32 a 30 puntos

el descenso, lo que hacía prever que, a partir de ahí, el choque podría decaer tanto en intensidad como en calidad por parte de ambos conjuntos. Y realmente el segundo set fue así, con un Viaxes Piña desconcentrado por la alegría de la permanencia y que concedió un triunfo fácil para los locales (25-16).

Despertar > Sin embargo, todo cambió para ambos equipos en el tercer set, en el que los ourensanos decidieron luchar por la victoria para clarificar todavía más su permanencia en la categoría sumando otro triunfo a su casillero. Entonces se repitieron las situaciones de igualdad en el marcador y de intensa lucha sobre la pista -empates a 18 y 23 puntos-, que desembocaron en un tanteo favorable a los visitantes de 23 a 25 al término del parcial.

Ahí surgiría el pundonor de los



Los de San Sadurniño mantuvieron la tensión todo el partido

POLO

de San Sadurniño que, con la noticia del descenso ya confirmada y en desventaja en el choque, resurgieron para pelear con uñas y dientes por una victoria más simbólica que realmente necesaria. Algo parecido ocurrió con los ourensanos, que siguieron desarrollando su juego con la misma in-

tensidad que hasta el momento, lo que llevó el cuarto set a un marcador muy poco habitual en el voleibol, nada menos que 32 a 30, del lado de los de Ferrolterra.

En el quinto y definitivo set -que se disputa únicamente a quince puntos-, los dos equipos lucharon por hacerse con una vic-

APUNTE

Sergei Chkourine seguirá en el equipo

El técnico que ha cambiado la cara del Intasa San Sadurniño en el último tercio de la liga y que le hizo soñar con la salvación, Sergei Chkourine, seguirá vinculado a la entidad de Ferrolterra la próxima temporada, tal y como confirmaba ayer el propio técnico y los dirigentes de la entidad. Aunque debe regresar esta misma semana a Madeira para solventar compromisos con su otro club, Chkourine tiene previsto regresar a la comarca el próximo mes de septiembre para seguir con la preparación de las escuelas, así como los entrenamientos con el primer equipo de la entidad de San Sadurniño.

toría que cualquiera hubiera merecido pero que premió el orgullo demostrado por el Intasa con una victoria que les permite encadenar tres triunfos consecutivos en esta fase final de la liga y dejar -clasificatoriamente al menos- la categoría de Primera Nacional con la cabeza alta.